

20. Januar 2022

1 von 1

Initiative Bügerraum

Frau Lipschik begrüßt zum Thema Frau Strehlow und Frau Schriever von der „Initiative Bügerraum,,.

Beide berichten über ihre Initiative, deren Tätigkeiten und Absichten.

Das Stichwort für ihre Ziele sei „Charakter offenes Wohnzimmer“. Man wolle etwas gestalten.

Inzwischen hätten sich etwa 30 Menschen zusammengefunden, die sich jeden ersten Freitag im Monat an ihrem Lieblingsplatz an der Langen

Straße/Rolandstraße treffen um Kontakte zu pflegen und sich auszutauschen.

Man suche einen festen Ort (Gebäude). Es gebe einen Wunschort, jedoch sei dies ein Privathaus, was bislang nicht zur Verfügung stehe.

Frau Lipschik erklärt hierzu, dass sie in Kontakt zu Bürgermeisterin Friedrich wegen des Themas Stadtteilzentrum in Wilhelmshöhe stehe. Hier könne auch ein Kontakt mit der Initiative geknüpft werden.

Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe unterstützt die Initiative Offenes Wohnzimmer (Almuth Strehlow) und würde es begrüßen, eine Örtlichkeit zu finden. Zum Beispiel steht der Laden an der Rundbank in der Langen Straße seit längerem leer und wird nicht genutzt.

Frau Lipschik dankt für den Besuch und die Informationen.

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer